

公明としま区議団NEWS

TOSHIMA KOMEI

平成21年1月号

発行者：公明党豊島区議団 豊島区東池袋1-18-1 区役所内公明党控室

平成21度予算案に対する公明党予算要望 高野之夫区長に提出

平成20年12月4日、公明党豊島区議団と長橋けい一都議は、平成21年度の予算要望書を、高野之夫区長に提出しました。この予算要望には、各種団体からの様々な要望や区民相談を通しての切実な声を受けて「環境・教育・福祉」を重点にとりまとめました。

平成21年度は、金融不安・景気後退から区民をとりまく状況も一段と厳しさが予想されます。重点項目として高齢者・障がい者の移動手段としてのコミュニティバスの早期実現。発達障がいの方の支援体制。環境施策の充実。など161項目におよぶものです。高野区長からは、「生活者目線の要望として積極的に取り組む。」との話がありました。

我々公明党は厳しい時代だからこそ、知恵を出し、「安心・安全のとしまづくり」に一層取り組んでまいります。

高野之夫区長に予算要望書を提出する公明党豊島区議団と長橋けい一都議



公明党の要望で副都心線のダイヤ大幅改正！11月29日から

昨年6月14日に開通したメトロ副都心線ですが、準急が豊島区内の要町駅、千川駅を通過してしまい地元住民から苦情が相次ぎました。長橋けい一都議と公明区議団此島幹事長、辻議員が早速住民の声に反応。9月5日に地元商店街、町会代表とメトロ、都交通局に改善を強く求める要望書を提出しました。この申し入れを受け、メトロは11月29日から大幅なダイヤ改正を実施し、準急を44本から20本に削減することになりました。



東京メトロ本社で地元区民代表と要望書を提出する公明区議団

豊島区独自の商工融資が実現！

利子補給を0.3%⇒2.0%。

保証料補助を20%⇒50%に！

～平成21年1月5日融資実行分から適用～

公明党区議団は昨年10月の決算委員会で「区独自の融資制度拡充」を強く求めました。



世界的な景気下降にともない、中小企業の皆様の厳しい状況が続きます。我々はさらに、中小企業の安心のため頑張ってまいります。

平成21年1月5日から豊島区独自の商工融資が開始されます。従来の国が行っている、セーフティーネット融資などと併用可能。多くの中小企業の皆様に喜ばれています。



豊島区商工融資問い合わせ

文化商工部 生活産業課 商工係

電話：03-5992-7013 フax：03-5992-7088
東京都豊島区東池袋1-20-15 生活産業プラザ 4階

豊島区トピックス

○平成20年度文化庁長官表彰「文化芸術創造都市部門」を受賞

文化活動に優れた成果を示し、文化の振興に貢献した者(団体)を顕彰する『文化庁長官表彰』の文化芸術創造都市部門にこの度、豊島区が受賞することに決定しました。

この賞は、地域の特色を生かした文化芸術の振興に、行政と住民との協働、行政と企業や大学との協力等により他の地域の参考になるような実績をあげている市区町村を表彰するものです。第2回目の本年度は、札幌市、篠山市、萩市、本区の4自治体が受賞し1/30に表彰式が行われます。



○歴史と文化の街の整備事業

駒込「染井よしの桜の里公園」3月28日落成

『染井よしの桜の里公園』は銀行跡地を区で取得し、災害時には防災拠点にもなる公園として整備します。ソメイヨシノ発祥の地であることからソメイヨシノやその原木「オオシマザクラ」を植栽し、駒込小学校から桜の回廊でつなぐ予定です。公園面積：約2600平方メートル。



日本の漫画史の金字塔、手塚治虫、石の森章太郎を代表に、多くの漫画家を輩出したトキワ荘は、現在の南長崎3丁目（当時は椎名町）にありました。このたび、花咲公園内に記念碑が建立されることになりました。

南長崎トキワ荘記念碑 4月4日序幕

公明党無料法律相談のご案内

毎月第1、3木曜日 区役所4F公明控え室 PM 2:00～

区無料法律相談=電話予約

TEL : 3981-4164 区民相談係りに予約

◎その他お困りの時は=豊島区公明控室

TEL : 3981-1428 FAX : 3590-4628

ホームページ・E-mail

●区議会公明公式HP「SUNシャイン豊島」

<http://toshima-komei.gr.jp/>

●区議会公明E-mail

toskomei@a.toshima.ne.jp